



Documental

Todos los estilos de crianza de los bebés se basan en su contexto y el lugar en que viven, las costumbres y tradiciones que se tienen en cada lugar, la única diferencia que encuentro entre todos los casos de los bebés es que en la mayoría las que están al pendiente de ellos, los cuidan y se puede ver el apego con sus madres, la relación afectiva entre los adultos y los bebés en algunos de los casos presentados era muy buena ya que se tomaban en cuenta sus necesidades y se tiene el control de los niños, estos roles se notan en la forma que los niños se comportan, pero considero que a esta edad aun no se pueden observar claramente, la responsabilidad de educar a los hijos ha recaído durante muchos años en el grupo familiar y progresivamente.





Documental

Tipos de familia actualmente

En la actualidad existe una gran diversidad de familias, todos los tipos de familia actuales existen en igual capacidad en lo que se refiere a cubrir las necesidades básicas que le competen. A continuación, repasamos cuáles son los diferentes tipos de familia que existen actualmente.

1. Familia sin hijos

Este tipo de familia está formada por una pareja sin descendientes la infertilidad de uno o ambos miembros no se puede solucionar médicamente, motivo por el cual algunas parejas no tienen hijos.

2. Familia biparental con hijos

La familia biparental con hijos es la más clásica, también conocida como nuclear o tradicional. Está formada por un padre, una madre y el/los hijos/s biológico/s.

3. Familia homoparental

Las familias homoparentales son aquellas que están formadas por una pareja homosexual (de dos hombres o dos mujeres) con uno o más hijos. Aunque no es una familia nueva, su presencia en la sociedad ha aumentado significativamente en los últimos años.

4. Familia reconstituida o compuesta

Esta clase de familia probablemente es la más frecuente en la actualidad debido a la creciente tendencia a la separación y al divorcio.

5. Familia monoparental

Este tipo de familia, de igual forma que ocurre con la homoparental, no está exenta de crítica y prejuicios, tanto en el caso de mujeres como de hombres, aunque estos últimos sean aún una minoría.

